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CONSEJO ESTATAL
VILLAHEFIMOSA, TABASCO

ACTA:  19/EXT/08-10-2020

En  la  Ciudad  de  Villahermosa,  Capital  del  Estado  de  Tabasco,  F`epdblica  Mexicana,
siendo  las  once  horas  con  diecinueve  minutos  (11:19)  del  dfa  jueves  ocho  (08)  de
octubre de dos  mil veinte  (2020),  instalados en  el domicilio del  Consejo  Estatal,  sito en
la  calle   Eusebio   Castillo   njimero   747,   colonia   Centro,   se   llev6   a   efecto   la   sesi6n
extraordinaria  con  caracter  de  urgente  del  Consejo  Estatal  del  lnstituto  Electoral  y  de
Participaci6n  Ciudadana  de  Tabasco,  a  convocatoria  de  la  Consejera  Presidente,  de
conformidad  con  lo  establecido  en  el  Articulo  116,   numeral   1,  fracci6n  V,   de  la  Ley
Electoral  y  de  Partidos  Politicos  del  Estado  de  Tabasco,  estando  presente  de  forma
virtual:---------------------------------------------------------------------------------.----------__-------.------

La   Consejera   Presidente,   Maday   Merino   Damian:   Muy   buenos   dfas   sefioras  y
sefiores  consejeros  electorales,  consejeras  y  consejeros  representantes  de  partidos
politicos  y  a  t6das  y  todos  los  que  nos  siguen  por  la  transmisi6n  de  la  sesi6n
internet,  siendo  las  once  horas con  diecinueve  minutos del  dia jueves ocho de  octu
de  dos 'mil  veinte,  se da  inicio  a  la  presente  sesi6n  extraordinaria  urgente  del  Cons
Estatal  del  lnstituto  Electoral  y de  Participaci6n  Ciudadana  de  Tabasco,  misma  que
realiza de forma virtual,  la cual he convocado en  mi calidad de consejera presidente de
este  6rgano  colegiado  de  conformidad  con  las  atribuciones  que  me  confieren  la  Ley
Electoral  y  de  Partidos  Politicos  del  Estado  de Tabasco y  el  Pleglamento  de  Sesiones
de  este  Consejo  Estatal,  mediante  convocatoria  emitida  el  seis  de  octubre  de  dos  mil
veinte;  por lo q-ue cumpliendo con  lo establecido por el articulo  117,  numeral 2, fraccL6n   ty
11,  de  la  Ley  Electoral  y  de  Partidos  Politicos  del  Estado  de  Tabasco;  solicito  al  senor
Secretario del Consejo nos d6 a conocer el Orden del Dfa preparado para esta sesi6n. -
EI  Secretario  del  Consejo,  Maestro  Armando  Antonio  Plodri'guez  C6rdova:  Con
mucho  gusto  consejera  presidente.  Muy  buenos  dfas  sefioras  y  seF`ores,  muy  buen
dias sefioras y sefiores consejeros electorales, consejeras y consejeros representant
de los partidos politicos, el Orden del Dfa preparado para esta sesi6n es el siguiente: -
1.- Lista de asistencia;
2.- Declaraci6n de qu6rum;
3.- Aprobaci6n del orden del dfa

:::       --

4.- P+esentaci6n del proyecto y aprobaci6n, en su caso, del acuerdo que emite
Consejo Estatal del  lnstituto Electoral  y de Participaci6n  Ciudadana de Tabasc
mediahte   el    cual   se   establece   la   nueva   integraci6n   de   sus   comisione
permanentes  de  vinculaci6n  con el  lnstituto  N_acic!nal  Ele9tora.I;  qe PrggT!39Sjq
Electoral y Educaci6n Civica;  de Denuncias y Quejas;  de Seguimiento al S-ervic

G6neroProfesional Electoral Nacional con caracter administrativa; de lgualdad de
y  no  Discriminaci6n  y  de  la  Comisi6n  Temporal  del  Programa  de  F]esulta
Electorales   Preliminares   del   Estado   de   Tabasco,   en   el   marco   del   Proce
Electoral  Local  Ordinario 2020-2021 .----------------------------------------------------------------
5.-  Presentaci6n  del  informe  de  actividades  2017u2020  que  rinde  la  Comisi6n  d
lnclusi6n Social, Genero y Derechos Humanos;  y -----------------------------------------------
6.-  Clausura ------------------------------------------------------------------------------------------------.---
La  Consejera  Presidente:  Muchas  gracias  sefior  Secretario,  por favor  sirvase  pasar
lista de asistencia y declarar qu6rum  legal en su caso ,---------------------------------------------
EI   Secretario   del   Consejo:   Con   mucho   gusto   Consejera   Presidente.   Sefioras   y
seFiores  integrantes del  Consejo  Estatal,  procedo  a  pasar  lista  de  asistencia,  por favor

Merinocontesten en-clara y alta voz cuando mencione sus nombres,  Consejera Maday
Damian, consejera presidente
Maestra Maday Merino Damian, Consejera Presidente:  Presente.
EI Secretario Gel Conse|o: Consejera Bosselvy del Carmen Dominguez Afevalo.
Maestra F]osselvy del Carmen Dominguez Arevalo, Consejera Electoral: Prese
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Maestra Maday Merino Damian, Consejera Presidente: Tiene apagado su micr6fono
Ivlaestra Maria Elvia Magafia Sandoval, Consejera Electoral:  Presente -------------------
EI Secretario del Consejo:  Consejero Juan Correa L6pez .--------------------------------------
Licenciado Juan Correa L6pez, Consejero Electoral :  Presente -----------------------------
EI Secretario del Consejo: Consejero Victor Humberto Mejl'a Naranjo ----------------------
Maestro victor Humberto Meji'a Naranjo, Consejero electoral:  Presente -----------------
EI Secretario del Consejo: Consejero Vladimir Hernandez Venegas .------------------------
Licenciado Vladimir Hernandez Venegas, Consejero Electoral: Presente .--------------
EI Secretario del  Consejo:  Consejero Hernan Gonzalez Sala ----------------------------------
Licenciado Hernan Gonzalez Sala, Consejero Electoral:  Presente -------------------------
EI  Secretario  del  Consejo:  El  de  la  voz  en  su  calidad  de  Secretario  del  Consejo,
Presente;  las  representaciones de  los  partidos  politicos,  por el  Partido Acci6n  Nacional
se encuentra con  nosotros el  licenciado Marcos Hernandez Garcia .---------------------------
Licenciado  Marcos  Hernandez  Garcia,  consejero  representante  propietario  del
Partido Acci6n  Nacional:  Presente --------------------------------------------------------------------
EI   Secretario   del   Consejo:   Por   el   Partido   Bevolucionario   lnstitucional,   licenciad
Miguel Angel  de  la Cruz Obando  -------------- I ---------------------------------------------------------
Licenciado Miguel Angel de la Cruz Obando, consejero representante propietari
de]  Partido F`evolucionario lnstituciona[:  Presente   ---------------------------------------------
EI  Secretario  del  Consejo:  Por  el  Partido  de  la  Plevoluci6n  Democratica,  licenciado
Carlos Alberto Castellanos Morales
:jac]:Un°cra'a:I LucuaQrT;5:'u.Au[°b:'hu;u]u6;stei|anos    Moraies,    consejero    representante   Q
propietario del Partido de la Revoluci6n Democratica:  Presente ---------------------------
EI  Secretario del Consejo:  Por el  Partido del Trabajo,  el  licenciado Joaqui'n  Peregrino
G6mez------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Licenciado  Joaquin  Peregrino  G6mez,  consejero  representante  propietario  del
Partido del Trabajo: Presente
EI Secretario del -Consejo:  Por el Partido Verde  Ecologista de Mexico licenciado Die
Enrique de  la 0  Cetina .--------------------------------------------------------------------------------------
Licenciado Diego Enrique de la 0 Cetina, consejero representante propietario del
Partido Verde Ecologista de Mexico: Presente.
EI  Secretario  del  C6nsejo:  Par  el  partido  Movimiento  Ciudadano,  licenciado  Carlos
Trujillo Peregrino
Licanciado-Carlos  Trujillo   Peregrino   consejero   representante   propietario   del
partido Movimiento Ciudadano:  Presente
EI Secretario del Consejo:  Por Morena Licenciado Christian G6mez Cano .----.
Licenciado   Christian   G6mez   Cano,   consejero   representante   propiet
Morena:  Presente .-------------------------------------------------------- t -------------------------
EI   Secretario  del  Consejo:   Por  el   Partido   Encuentro   Solidario,   la   licencia
Vazquez Hidalgo.
Licenciada  lrina  Vazquez  Hidalgo,  consejera  representante  suplente  del  P
Encuentro Solidario: Presente
EI  Secretario  del  Consejo:  Consejera  Presidente  para  efectos  de  esta  sesi6
consejo contamos con  la asistencia de siete consejeras y consejeros electorales,
consejeras   y   consejeros   representantes   de   los   partidos   politicos   y   el   de   la
resultando,  diecis6is  integrantes  de  este  Consejo,  por  lo  que  existe  quorum  para  su
realizaci6n.------------------------------------------------------------------------------------------------------

La  Consejera  Presidente:  Sefiores  integrantes  del  Consejo  Estatal,  en  virtud  de
contamos   con   integrantes   que   por   primera  vez   asisten   a   sesi6n   de   Consejo,
conformidad  con  lo-dispuesto  por  los  articulos  128  de  la  Constituci6n  Politica  d
Estados Unidos Mexicanos, 74 parrafo segundo de la Constituci6n Politica del Esta
Libre  y  Soberano  de  Tabasco  y  145  de  la  Ley  Electoral  y  de  Partidos  Politicos
Estad6 de Tabasco y 10, numeral 2 del Peglamento de Sesiones del Consejo Estat
este  6rgano  Electoral,   procede   rindan  la  protesta  de  Ley.   En   nombre  del   lnstit
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Electoral y de  Participaci6n Ciudadana de Tabasco pregunto a  usted  Licenciado Carlos
Trujillo  Peregrino,   tprotesta  guardar  y  hacer  guardar  la  Constituci6n  Politica  de  los
Estados  Unidos  Mexicanos?  6La Constituci6n  Poll'tica  del  Estado  Libre  y  Soberano  de
Tabasco, y las leyes que de ellas emanen, cumplir con las normas contenidas en la Ley
Electoral   y   de   Partidos   Politicos   del   Estado   de   Tabasco,   y   desempefiar   leal   y
patri6ticamente  la funci6n que se le ha encomendado? --------------------------------------------
Licenciado   Carlos   Trujillo   Peregrino   consejero   representante   propietario   del
Partido Movimiento Ciudadano:  isi ,  protesto! ------------------------------------------------------
La Consejera Presidente: Si no lo hiciere, que la sociedad y el Estado se lo demande.
Gracias, sefior Secretario por favor de a conocer el siguiente punto del orden del dia .---
EI Secretario del Consejo: Con mucho gusto Consejera Presidente, el tercer punto del
Orden del  Dia, corresponde a la aprobaci6n del orden del dia .----------------------------------
La Consejera Presidente: Gracias sefior Secretario en t6rminos del artfculo 6, numeral
1,  fracci6n.  Vl,  del  Beglamento  de  Sesiones  del  Consejo  Estatal,  le  solicito  someta
votaci6n  la aprobaci6n del orden del dia antes referido ,------------------------------------------
Ei--a-e-cretario   del   Consejo:   Con   mucho   gusto   Consejera   Presidente,   Sefioras
sefiores Consejeros  Electorales,  se somete a votaci6n  la aprobaci6n del  orden del  d
preparado  para  esta sesi6n.  Quienes  est6n  a favor,  sirvanse  manifestarlo  al  escuch
su nombre Consejera Maday Merino Damian,
Maestra Maday Merino Damian, Consejera Presidente: A favor .----------------------------
EI Secretario del Consejo: Consejera Rosselvy del Carmen Dominguez Afevalo .------
Maestra F]osselvy del Carmen Domfnguez Ar6valo, Consejera Electoral: A favor ----
EI Secretai.io del Consejo: Consejera Maria Elvia Magafia Sandoval .-----------------------
Maestra Maria Elvia Magafia Sandoval, Consejera Electoral: A favor ---------------------
EI Secretario del Consejo:  Consejero Juan Correa L6pez .--------------------------------------
Licenciado Juan Correa L6pez, Consejero Electoral: A Favor -------------------------------
EI Secretario del Consejo: Consejero Vfotor Humberto Mejia Naranjo --.
Maestro Vi'ctor Humberto Mejfa Naranjo, Consejero electol.al: A favor
EI Secretario del Consejo: Consejero Vladimir Hernandez Venegas .------------------------
Licenciado Vladimir Hernandez Venegas, Consejero Electoral: A favor .-----------------
EI Secretario del Consejo: Consejero Hernan Gonzalez Sala ----------------------------------
Licenciado Hernan Gonzalez Sala, Consejero Electoral: A favor ---------------------------
EI Secretario del Consejo: Consejera Presidente, el orden Gel dia sometido a votaci6n,
ha sido aprobado por unanimidad
La   Consejera   P+esidente:   Gracias,   Sefior   Secretario,   por  favor   d6   a   conocer  el
siguiente punto del orden del dia.
Ersecret.ario del  Consejo:  Con  mucho gusto,  Consejera  Presidente.  El  cuarto punto
del  orden  del  dia,  es  el  relativo  a  la  presentaci6n  y  aprobaci6n  en  su  caso,  del

del  lnstituto  Electol.al  y  de
bariicipaci6n  Ciudadaria  de  Tabasco,  mediante  el  cual  se  establece  la  nue
proyecto  de  acuerdo  que  emite  el  Consejo  Estatal_      ...-,       _.      .     .     _  _     _I_    -_I_____     __J=__,_   ^'

integraci6n   de  sus  comisiones   permanentes   de  Vinculaci6n   con   el   lnstitu
Nacronal Electoral; de Organizaci6-n Electoral y Educaci6n Civica; de Denuncias
Quejas;  de  Seguihiento -al  Servicio  Profesional  Electoral  Nacional  con  caract
Administrativa;  de  lgualdad  de  G6nero  y  no  Discriminaci6n  y  de  la  Comisi(
Temporal  del  Programa  de  Resu[tados  Electorales  Preliminares  del  Estado  d
Tab;sco, en el mar-co del Proceso Electoral Local Ordinario 2020-2021 .-----------
La  Consejera  Presidente:  Gracias,  Seiior  Secretario.  sefioras  y  sef`ores  integrante:
del Consejo, con fundamento en lo dispuesto en el arti'culo 5,  numeral  1, fracci6n Vll d€
Pleglamento  de  Sesiones  del  Consejo  Estatal,  solicito  al  sefior  Secretario  Ejecutivq
someta a votaci6n la dispensa de la lectura del proyecto de acuerdo antes mencionadc
asf como de los demas documentos previamente circulados.
EI  Secretario  del  Consejo:  Como  ordene,  Consejera  Presidente.  SeF`oras  y
Consejeros Electorales,  se somete a votaci6n  la dispensa de  la lectura del proye
acuerdo  antes  mencionado,  asi  como  la  de  los  demas  documentos  que  les
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previamente  circulados  junto  con  la  convocatoria  y  el  orden  del  dla.  Quienes  est6n  a
favor,   sl'rvanse   manifestarlo   al   escuchar   sus   nombres.   Consejera   Maday   Merino
Damian,--------------------------------------------------.--------..-----.------.---------.--------..-----------.
rvlaestra Maday Merino Damian, Consejera Presidente: A favor .----------------------------
EI Secretario del Consejo: Consejera Bosselvy del Carmen Dominguez Ar6valo .------
Maestra Rosselvy del Carmen Dominguez Ar6valo, Consejera Electoral: A favor ----
EI Secretario del Consejo: Consejera Maria Elvia Magafia Sandoval .-----------------------
Maestra Maria Elvia Magafia Sandoval, Consejera Electoral: A favor ---------------------
EI Secretario del Consejo: Consejero Juan Correa L6pez .--------------------------------------
Licenciado Juan Correa L6pez, Consejero Electoral: A Favor -------------------------------
EI Secretario del Consejo: Consejero Victor Humberto Mejia Naranjo ----------------------
Ivlaestro Vietor Humberto Mejfa Naranjo, Consejero Electoral : A favor -------------------
EI Secretario del Consejo: Consejero Vladimir Hernandez Venegas .------------------------
Licenciado Vladimir HeFnandez Venegas, Consejero Electoral: A favor .--------------
EI Secretario del Consejo: Consejero Hernan Gonzalez Sala -------------------------------
Licenciado Hernan Gonzalez Sala, Consejero Electoral: A favor ------------------------
EI   Secretario  del   Consejo:   Consejera   Presidente,   la  dispensa   de   la   lectura   del
proyecto de acuerdo antes mencionado, asi como la de los demas documentos que les
fueFon previamente circulados,  ha sido aprobada por unanimidad -----------------------------
La   Consejera    Presidente:    Gracias,    Sefior    Secretario.    Con    fundamento   en    lo
estab,8Cjd8_P_e,r_:,_:_rt{:.uj829,,_n.¥T^e^r.aj3^d:i.P^:gLaTne+:t.omd:ns::snj:::se:yaqn:g:nq::e£:`
sido dispen5ada  la lectura del  proyecto de acuerdo antes  mencionado si  alguien desea
manifestar algo en relaci6n a su contenido, para que pueda abrirse una la primera ronda
de  oradores  por  un  termino  de  no  mss  de  diez  minutos,  pregunto  a  ustedes  6Si  es
necesario  abrir  esa  primera  ronda  de  oradores?  Sefior  Secretario,  en  virtud  de  que
nadie ha hecho uso de la voz, le solicito someter a votaci6n el contenido del proyecto de
acuerdo antes mencionado.
EI   Secretario  del   Consejo:   Con   mucho  gusto,   Consejera   Presidente.   Sefioras
sefiores  Consejeros  Electorales,  se  somete  a  votaci6n  el  contenido,  del  proyecto
acuerdo   que   Smite   el   Consejo   Estatal   del    lnstituto   Electoral   y   de    Participaci6n
Ciudadana  de  Tabasco,  mediante  el  cual  se  establece  la  nueva  integraci6n  de  sus
comisiones    permanentes    de    Vinculaci6n    con    el    lnstituto    Nacional    Electoral;    de
Organizaci6n  Electoral y  Educaci6n  Civica;  de  Denuncias y Quejas;  de  Seguimiento  al
Servicio   Profesional   Electoral   Nacional  con   caracter  Administrativa;   de   lgualdad  de
G6nero  y  no  Discriminaci6n  y  de  la  Comisi6n  Temporal  del  Programa  de  Resultados
Electorales  Preliminares  del  Estado  de  Tabasco,  en  el  marco  del  Proceso  Electoral
Local  Ordinario  2020-2021.  Quienes  est6n  a  favor,  sirvanse  manifestarlo  al  escuchar
sus nombres. Consejera Maday Merino Damian,
Maestra Maday Merino Damian, Consejera Presidente: A favor .-------------------------
EI Secretario del Conseio: Consejera Bosselvy del Carmen Dominguez Ar6valo .---
Maestra Rosselvy del Carmen Dominguez Ar6valo, Consejera Electoral: A favor-
EI Secretario del Consejo: Consejera Maria Elvia Magafia Sandoval .--------------------
Maestro Maria Elvia Magafia Sandoval, Consejera Electoral: A favor --------------------
EI Secretario del Consejo:  Consejero Juan Correa L6pez .-------------------------------------
Licenciado Juan Correa L6pez, Consejero Electoral : A Fa`vor ------------------------------
EI Secretario de] Consejo: Consejero Vietor Humberto Mejia Naranjo ---------------------
Maestro Vfotor Humberto Mejfa Naranjo, Consejero Electoral: A favor ------------------
EI Secretario del Consejo: Consejero Vladimir Hernandez Venegas.
Licenciado Vladimir Hernandez Venegas, Consejero Electoral: A favor .---------------
EI Secretario del Consejo: Consejero Hernan Gonzalez Sala---------------------------------t

Licenciado Hernan Gonzalez Sala, Consejero electoral: A favor ---------------------
el   proyec,i:EI  Secretario  del  Consejo:  Consejera  Presidente,  cloy  cuenta  que

acuerdo  sometido  a  votaci6n  ha  sido  aprobado  por  unanimidad,  por  lo  que  se
constar    que    se    tienen    por    debidamente    notif icadas    a    las    y    los    Consi
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Plepresentantes de  los Partidos  Politicos presentes,  de  la aprobaci6n de este  proyecto
de acuerdo motivo de este punto del orden del dfa, para los efectos de los artieulos 8,  9
y 31, de la Ley de Medios de lmpugnaci6n en Materia Electoral del Estado de Tabasco.
La   Consejera   Presidente:   Gracias,   sefior   Secretario,   por  favor  d6   a   conocer  el
siguiente punto del orden del dia.
Ersecret.ario del  Consejo:  Con  mucho gusto Consejera  Presidente.  El  quinto  punto
del  orden  del  dia,  corresponde  a  la  presentaci6n  del  informe  de  actividades 2017-
2020 que rinde la Comisi6n de lnclusi6n Social, G6nero y' Derechos Humanos .-----
La  Consejera  Presidente:  Gracias,  Sefior  Secretario;  seFioras  y  seFiores  integrantes
del  Consejo,  para el  desahogo de  este  punto  del  orden  del  dfa,  de  conformidad  con  lo
establecido  en  el  artfoulo  23,   numeral  3  del   Beglamento  de  Sesiones,   pregunto  a
ustedes  6Si  alguien  desea  hacer uso de  la voz?  Para que  pueda abrirse  una primera
ronda de  oradores por  un  t6rmino de  no mss  de diez  minutos.  Veo  alzada  la  mano del
maestro Vladimir,  la maestra Posselvy, el maestro Carlos Castellanos 6Alguien mss? El
maestro Carlos Trujillo tambi6n,  si  muy bien,  en  uso de  la voz primeramente el  maestro
Vladimir   Hernandez   Venegas,   Consejero   Electoral,   adelante   maestro   Carlos,   este
Vladimir'---------------------.------------...---------------------------------.--------------------------_--------

qu6 fueron  propuestos por es-a comisi6n,  fueron valorados por los tribunales local y
Poder  Judicial  de  la  Federaci6n,  y  no  solamente  fueron  validados,  sino  que  hubo
reconocimiento tambien  al  lnstituto  por la emisi6n  de  ese tipo de  lineamientos que

Licenciado  Vladimir  Hernandez  Venegas,   Consejero  Electoral:   Muchas  gracias,
buenos dias a todas y todos los que  integran este Consejo, a quienes nos sintonizan y
siguen   esta   transmisi6n   a   trav6s   de   nuestras   redes   sociales,   a   los   medios   de
comunicaci6n,  mi  intervenci6n  es  l]nicamente  para  hacer  un  reconocimiento  a  la  labor

Euoesshe:#f6aa;::hs,g:#eg:i:£eA::vjan,foTn::ger:%aab:az#6:o5:::,og:enj:::erE:e;::tr:[`
Humberto Mejia Naranjo y el ex Consejero David Cuba Herrera,  realmente hicieron  una
labor muy destacable, colaboraron de  una forma muy unida, establecieron trabajos muy
un  poco complicados pero  lograron  salir adelante y  los  lineamientos que  han  emitido y

i=-;=--
modelo  a  nivel  nacional,  entonces  mi  reconocimiento  para  ellos,  y  yo  s6  que  con  la
nueva  integraci6n  de  la  comisi6n  seguiran  los  6xitos  y  seguiran,  seguiremos  siendo
ejemplo  a  nivel  nacional  en  materia  de  paridad  de  g6nero  y  el  combate  a  la  violencia
politica contra la mujeres en raz6n de g6nero, esa es mi aportaci6n,  muchas gracias .---
La  Consejera  Presidente:  Maestra  Bosselvy del  Carmen  Dominguez Ar6valo en  uso
de la voz.
Maestra  Flosselvy  del  Carmen  Doml`nguez  Ar6valo,  Consejera  Electoral:  Muchas
gracias Consejera  Presidenta,  saludo con  mucho gusto a mis compafieros consejeros,
consejeras,  a los representantes de los partidos politicos y a las personas que nos ven
a traves  de  las  paginas  de  internet  de  nuestra  lnstituci6n,  pues  meramente  comentar
que este informe que hoy se  rinde es de los tres afios en donde estuvimos,  la comisi6n

Derechos  Humanos  y

que culmina o evoluciona,  por asi decirlo,  a la Comisi6n de Genero y no Discrimi
primeramente  de  g6nero  y  luego  de  lnclusi6n  Social,  G6nero  y

ya  de  manera  permanente,  pues  bien  yo  quisiera  agradecer  el  apoyo  institucional  en
todo momento para esta comisi6n  por parte de  la presidencia,  por parte de  la Maestra
Maday  Merino,   la  secretaria  ejecutiva  en  su  tiempo  de  nuestro  estimado  Secretario
Boberto  F6lix  y  ahora  de  Armando  Podriguez  que  tambi6n  colabor6  mucho  desde  la
direcci6n  de  organizaci6n  y  bueno  y  mis  compafieros  integrantes  de  esta  comisi6n,  la
consejera Claudia,  el consejero Vietor,  bueno quisiera comentar que por primera vez se
abrieron  las  puertas  del  lnstituto  Electoral  y  de  Participaci6n  Electoral  de  Tabasco  a

de  la diversidad  sexual,  personas  qu
;iv6n con  algdn  tipo de  discapacidad  y personas indlgenas,  tambien  hicimos ba

ayer   la   Magistrad?

grupos vulnerables,  tuvimos foros con  personas

foros  con   personas  j6venes  y  como  decia  o  comentaba
Barrientos de la Sala Xalapa, sin igualdad no hay una verdadera democracia,  por
cada vez,  con base a todas  las obligaciones que tiene  el  estado Mexicano y tot
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autoridades  que  lo  conformamos  de  ir  ampliando  de  forma  progresiva  los  derechos
humanos  de  cada  una  de  las  personas,  que  en  esa  riqueza  tanto  cultural  como  de
condici6n   social   se   encuentra,   pues   los   valores   de   nuestra   democracia,   tambi6n
quisiera  resaltar  que  a  pesar  de  los  acontecimientos  vMdos  durante  este  aFio  dos  mil
veinte  con  motivo  de  la  pandemia,  la  Comisi6n  y  el  Consejo  Estatal  no  pararon  de
realizar cada una de sus actividades,  proponiendo y mes con  mes durante este afio se
estuvieron  aprobando  lineamientos  tanto  de  paridad  como  de  inclusi6n  de  las  cuotas
j6venes,  de  personas...  mujeres,  reformas  del  reglamento  de  denuncias y  quejas  que
tambi6n contempla el tema de violencia politica entre otras mss,  las reformas como bien
6-omentaban  en .la reuni6n de trabajo a las,  reglamento de comisiones y todo esto pues
enfocado  a  dar cumplimiento  cabal  a todas  estas  reformas  que  se  han  venido  dando
desde  dos  mil  diecinueve,  de  paridad  en  todo y  violencia  politica  contra  las  mujeres y
las llltimas reformas legales en las leyes federales y en nuestra propia ley local, y bueno
tenemos  grandes  retos  y  en  la  nueva  conformaci6n  seguir6  coadyuvando  de  la  mejor
manera  posible  y  les  agradezco  la  verdad  que  si  no  hubiera  sido  por  el  equipo  que

::t|t%:daese:taac':i:tit::'€:'e?:ersoen:uf%];::ntaft°od'dde°,::a#:r:::'cod£%dm:leg:;:jeo|::i

guias,    orientaciones    a    los    partidos    poll'ticos,    las    sesiones,    evidentemente    la
implementaci6n  de  instrumentos juridicos a traves de  acuerdos y  lineamientos,  Ia tarea

t?a:,i*Cf%¥:u'ndq:::doesn:I;::::Z6:ne?ir::aa|r:ea#ndt§:c°:e:nlt!:ds:r{;:s;:E#:rti?c¢;::%eeJq::S:ad;Sttf8u#pi::tr

poblaci6n  y  de  la  el  ndmero  de  mujeres  y  de  la  participaci6n  polftica  que  tiene  cada
municipio,  ademas,  en  otros  estados  no  obstante  de  tener  sentencias  ya  donde  los
condenan hacer lineamientos incluso teniendo altos porcentajes de poblaci6n indigenas
hasta el  momento  no  nan  emitido  los  lineamento correspondientes,  Tabasco  punta d
lanza y me enorgullece mucho formar parte de este equipo.  Muchas gracias .-------
La Co`nsejera PTesidente: Gracias maestra y si un excelente trabajo y bueno, pero do
el  uso de  [a voz,  ahora al  maestro Carlos Alberto Castellanos Morales,  del  Partido de  I
F3evoluci6n  Democratica,  en  uso de  la voz .-----------------------------------------------------
Licenciado    Carlos    Alberto    Castellanos    Morales,    consejero    representant

del  Partido  de  la  l]evoluci6n  Democratica:    Buenos  dias  consejeras
;on;ejeros   y   representantes   de    los   partidos   politicos   con   su   venia   ciudad
presidente,  en efecto yo creo que es motivo el  dia de hoy de celebrar que se confi

propietario

;n  la  Sala  Xalapa  es{os  lineamientos  de  paridad  y  no  discriminaci6n,  y  lo  es  porq
estamos ante  uh verdadero cumplimento a  la  igualdad  de  hombres y  mujeres,  el  in
es  un  aliado de  la  paridad  desde  sus estatutos y  su  declaraci6n  de  principios,  siempr
ha  mencionado  la importancia  de  la  participaci6n  de  las  mujer  en  la  vida  pjlblica,  es
decir,  que no solamente es de dicho,  sino de  hechos en cada una de las acciones que
viene  realizando,  que  obviamente  es  digno  de  reconocer  este  trabajo  que  encabez6

su  trabajQ  y  s

dedicaci6n  desde  que  s6  inici6  este  procedimiento tengo  el  placer de  conocerla
acertadamente  la  consejera  Bosselvy,  porque  tenemos  constancia  de

hace afios y de ver.c6mo ha impulsado este trabajo y la representaci6n del  PBD lo
que manifestar de esa manera, porque hay que,  honra al que honor merece, ento
yo  creo  que  va  a  ser  de  ayuda  de  beneplacito,  porque  tambi6n  va  a  meternos  a
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partidos politicos en esa dinamica de dar cumplimiento a esto, esto no se puede segu
postergando, no se puede te espero mafiana, o pasado, tiene que ser hoy, tiene que
a  la  de  ya,  porque  ya  la  reforma  constitucional  practicamente  fue  aprobada y algo  de
destacar de esta sentencia  que  a va doc con  el  informe  que  presenta  la consejera,  es
de  que  reconoce  la  posici6n  que  hemos  estado  planteando  nosotros  aqui  en  este
consejo en  relaci6n a que la ley no se consulta, y es un debate  nacional que y a pesar
de  que  la  corte  por  mayorfa  de  seis  a  cinco  determin6  que  se  haga  una  consulta
pdblica,  por un tema que es  llnica y exclusivamente  la aplicaci6n de  la ley,  no estamos
solos  nosotros  en  este  seF`alamiento,  la  barras  y  colegios  de  abogados  que  son  los
expertos   en   derecho   han   manifestado  el   equ`voco   de   la   corte   al   determinar   una
situaci6n que solamente fue llevada al terreno politico,  por cumplimiento de  un capricho
momentaneo  y  no  tanto  por  la  obediencia  a  la  ley,  entonces seguimos  en  esa  misma
lfnea y yo creo que  quienes hayan tenido la oportunidad de estudiar la carrera de  leyes
desde  el  primer  semestre  ensefian  de  que  el  estricto  respecto  al  estado  de  de recho
transita por el respeto y acatamiento de la ley, si bien,  no compartimos lo que el maxi
tribunal  a  dicho,  lo  acatamos,  lo  acatamos  porque  no  vamos  atropellar,  nosotros̀no

;;umu;I;'aaarr.;;I;i,:raiueu:i;a;-a:Vd:reu;i.6;V;a:V:;ua-p'6Vne'r"L'hv;jeuin;rot.I;;'r6';rc`ai-e`S`;f/
corchete   de   que   nos   preocupa   el   sentido  que   esta  tomando,   y   bueno   en   estos
momentos  en  el  cual  se  recibe  este  informe  que  contiene  acciones  afirmativas,  que
contiene  trabajo,  que  contiene  horas  y  horas  sin  descanso,  seguramente  va  a  ser de
beneficio   para   todas   las   mujeres,   los   grupos   minoritarios,   los   j6venes   y   eso   lo
celebramos,  porque  es parte  de  lo que  nosotros siempre  hemos  manifestado,  por eso
fue  que  el  PPD  no  impugn6  este  acuerdo,  porque  creiamos  y  creemos  y  seguimos
sosteniendo que es de suma importancia que se vaya materializando, asi que vamos a
seguir trabajando para que podamos llevar a efecto y dar cumplimiento a esto y tengan
por cierto el  pueblo de Tabasco lo debe de saber de qu6, vamos a participar con ellos,
porque vamos a incluirlos en este proyecto,  muchas gracias .-----------------------------
La   Consejera   Presidente:   En   uso   de   la   voz,   tambien   el   maestro   Carlos  Trujillo
Peregrino,  del  partido Movimiento Ciudadano .--------------------------------------------------------
Licenciado   Carlos  Trujillo   Peregrino   consejero   representante   propietario   del
Partido  Movimiento  Ciudadano:  Gracias  consejera  presidente,  tengan  muy  buenas
tardes,   las  y  los  consejeros  electorales,   Ias  y  los  consejeros  representantes  de
partidos  politicos  y  las  y  los  que  siguen  esta  transmisi6n,  me  permiti  leer  el  infc
rendido  por  parte  de  la  comisi6n  y  en  este  caso  muy  acertado  dirigido  por  la  maestra
Plosselvy y por sus  integrantes que veo  una labor ardua  que  han  hecho durante estos
tres  aFios,  creo  que  todavfa  van  a  tener  un  poco  mss  de  trabajo  con  estos  nuevos
lineamientos   que   fueron   ya   confirmados   por   la   Sala   Begional,   trabajo   que   es
dignificante  para todos,  porque ya  hay una paridad completa para  los que vayan a ser
candidatos  en  un  momento  dado,  felicito  a  todos  los  integrantes,  inclusive  a  los  que
estuvieron   representando   a   los   partidos   por   que   tambi6n   todos   los   consejeros
representantes de  los partidos  intervienen y es justo  que tambi6n  reciban  la felicitaci6n
de  ellas  y  ellos.  Precisamente  ya  se  esta  platicando  con  la  que  va  a  represent
Movimiento   Ciudadano   ante   esa   comisi6n   y   por   instrucciones   de   nuestro   nu
coordinador  de   Movimiento   Ciudadano   aquf  en   el   Estado   Juan   Alonso   Huerta
acuerdo con  nuestra delegada  nacional  de  Movimiento Ciudadano  la  Licenciada  Fann
Cristel  Vargas  Vazquez  se  esta  instruyendo  precisamente  para  que  sean  las  mujere
que tengan  mucha  intervenci6n y las  representaciones sean ambas,  hay que entonces
felicito a todos y especialmente  como felicito a la maestra  Plosselvy y a todos ustedes
que  tambi6n  sin  el  apoyo  de  ustedes  no  podrian  haber  llegado  a  este  fin  e  inicio  que
hay de proceso tambi6n, muchas gracias por su  atenci6n .-------------------------------- T= ------

La   Consejera   Presidente:   Bien,   cumpliendo   con   lo   establecido   en   el
numeral  8 del  Pleglamento  de  Sesiones pregunto a  ustedes  6Si  es  necesario abrir
segunda ronda de oradores por un termino de no mss de cinco minutos?  Me uno
felicitaciones de  la comisi6n  que  integr6  en  su  mo.mento y tambi6n  todo  el  trabajo
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en su momento hicieron tambi6n  las areas operativas del  instituto para que,  estos mss
de  mil  eventos  realizados  en  raz6n  de  estos  tres  elementos  que  ahorita  integran  la
participaci6n  democratica  en  nuestro  estado de  Tabasco  se  hiciera  posible,  asi  mismo
agradezco obviamente tambi6n  a todos  los  integrantes  del  Consejo,  tanto  los  seFiores
consejeros como tambi6n  los sefiores  representantes  de  los  partidos  politicos,  porque
entre todos se abon6 para que este buen ejercicio democratico tuviera este buen rumbo
y por supuesto tuvi6ramos tambi6n la posibilidad de que el dia de hoy,  queden firmes a
trav6s  de  la  Sala  Xalapa,  entonces  muy  enhorabuena  para  todos,   para  todo  este
ejercicio democratico que impactafa por supuesto las representaciones mss adelante y
por supuesto tambi6n  las  asignaciones que  se  hagan  en  su  momento y  por supuesto
tambi6n quiero decir que,  en esta nueva  integraci6n,  la maestra  Elvia que se encuentra
ahora  con  nosotros  tiene  un  trabajo  bastante  significativo  en  este  ejercicio  del  dos  mil
veinte,  dos  mis  veintiuno  y  sabemos  de  su  gran  compromiso  y  responsabilidad  con  el
tema  democratico  y  por  supuesto  la  participaci6n  de  la  mujer  en  estas,  en  todas  las
areas,  en 6stas y en todas  las areas de  la vida politica de  nuestro  Estado Mexicano y
obviamente  de  nuestro  Estado aqui en Tabasco,  entonces sabemos tambien  que este
nuevo equipo que se  integra con  la maestra  Posselvy,  tambi6n  estara integrada ahf el
maestro  Vladimir,  estafan  integrados  en  esta  actividad  tan  importante  y  por  supuesto
todo  el  Consejo  abonafa  para  que  este  buen  ejercicio  tenga  buen  puerto  entonces
agradecemos muchisimo,  y bueno seguimos con nuestra sesi6n y le  pregunto al sefior
Secretario, si  nos da conocer el siguiente punto del orden del dfa .-----------------------------
EI Secretario del Consejo:  Con mucho gusto Consejera presidente el sexto punto del
orden del dia,  es el  relativo a la clausura de esta sesi6n .-----------------------------------------
La Consejera Presidente: Gracias sefior Secretario,  habiendo sido agotados todos los
puntos del  orden  del  d`a y siendo  las once  horas  con  cincuenta  minutos del  dia jueves
ocho  de  octubre  del  afio  dos  mil  veinte,  declaro  formal  y  legalmente  clausurados  los
trabajos  relativos  a  esta  sesi6n  extraordinaria  urgente  del  Consejo  Estatal  del  lnstituto
Electoral y de Participaci6n Ciudadana de Tabasco. Muchisimas gracias, pasen ustedes
muy buenas tardes --------------------------------------------------------------------------------------------
Constando  la  presente  acta  de  nueve  (9)  hojas,  misma  que  fue  aprobada  en
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